

EL DEMÓCRATA

ORGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRATICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldrá los domingos

Semestre, 1'25 pts.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción
Calle de Corró, 96

Administración
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

D. Andrés de Boét elegido diputado a Cortes

El teléfono nos confirmó, el domingo día 22, la grata nueva que con toda clase de reservas dábamos en nuestra última edición.

¡Ya tenemos diputado a Cortes! Esta fué la unánime exclamación de los abnegados amigos que en reiteradas luchas han puesto sus energías todas a contribución de la persona que ha honrado la candidatura liberal por este distrito.

Nuestro ilustre compatriota don Andrés de Boét no vaciló en reñir batalla a la Lliga en el año 1914, cuando las huestes liberales carecían en este distrito de toda organización, y, apesar de ello, con su incesante actividad y leal concurso de muy preciados amigos, obtuvo una votación lucidísima, ya que pudo contar 4,200 sufragios.

Recientes elecciones han patentizado que en nueva lucha la Lliga Regionalista perderá su hegemonía en el distrito de Granollers.

El hallarnos, empero, huérfanos de representación en Cortes, era causa, no pocas veces, de que encontrásemos cerradas a muy justas y nobles demandas, las puertas de centros oficiales.

El despacho que el diputado por Nules dirige a nuestro querido jefe señor Torras y el recibido por el Alcalde popular señor Montañá, son prueba elocuente de que el señor Boét será valla insuperable contra la que se estrellarán cuantos pretendan, abusando de una representación obtenida en bochornoso mercado, hacernos víctimas de proyectos rufianescos y maquiavélicos planes.

No ha de extrañar, pues, que

consideremos propia la victoria alcanzada por don Andrés de Boét, y que al dirigir efusiva felicitación a nuestro amigo nos felicitemos, deseándole acierto y prosperidades en su brillante carrera política.

LA REDACCIÓN

...

El jefe del partido liberal del distrito y diputado provincial don Francisco Torras Villá, ha recibido el siguiente despacho:

“Castellón 23, a las 9'30
Triunfado por más de mil votos. Tú y leales amigos de ese distrito me tenéis a vuestra disposición para defender en Cortes cuanto os afecte, que estimo propio. Saludos. — ANDRÉS BOÉT.,”

...

Copiamos del diario de Madrid «El Mundo»:

Nuestro director, don Andrés de Boét, elegido diputado a Cortes por el distrito de Nules

«El triunfo electoral alcanzado ayer por nuestro director en lucha acérrima contra republicanos y tradicionalistas, nos ha llenado de satisfacción. Don Andrés de Boét, joven, animoso, inteligente, ilustrado, dueño de una voluntad rectilínea, dotado de un rarísimo don de gentes, producto de una bondad de carácter y de una irresistible vocación por el bien, llega al Parlamento en las mejores circunstancias para realizar labor fructífera, patriótica y democrática. Inspirado en los ideales de un liberalismo moderno y progresivo, su actuación política está señalada: trabajar por la democratización de los organismos que integran el Estado, procurando que España alcance por su renovación liberal el lugar que le esté destinado en el futuro concierto de las naciones.

«El Mundo» será su portavoz, y la tribuna parlamentaria el medio de la expresión de sus anhelos. Al felicitarle por su elección nos felicitamos nosotros también, puesto que compar-

timos sus entusiasmos y su labor diaria en el periódico.»

...

Copiamos del diario «El Figaro» de Madrid:

Andrés de Boét, diputado a Cortes por Nules

«En el ministerio de Gobernación confirmaron oficialmente anoche una noticia que ya nos había transmitido el telégrafo: Andrés de Boét, venciendo a sus adversarios en el distrito de Nules, ha ganado la elección a diputado a Cortes.

Esta noticia es para nosotros gratísima. El triunfo de Andrés de Boét nos regocija tanto como si fuera nuestro propio triunfo.

El candidato triunfante ayer en el distrito de Nules ha sido, hasta hace pocos días, un camarada nuestro, que ha llenado, con su afabilidad y con sus iniciativas, la casa de nuestra Redacción. Y no gustaba de aparecer como director, que contrastaba con su consejo el trabajo de todos; gustaba de ser el camarada que comparte el trabajo, que guía, que colabora con cada uno de los redactores a sus órdenes, prestándole la mitad de la savia, lo más noble de la sustancia periodística. Con nosotros ha convivido fraternalmente; ha compartido los sinsabores y los trabajos de la organización de un diario — trabajo ímprobo y sin premio, ni siquiera compensación por parte del público ni del profano, — y los llevó a cima con el más halagüeño fruto.

Poco tiempo nos acompañó en nuestro trabajo — requerido él por otras empresas y otros compromisos —; pero en sólo tres meses captó nuestro afecto y nuestra estimación profesional para siempre, y dejó en las columnas de «El Figaro» la estela imborrable de lo que es la fisonomía, el semblante de nuestro periódico.

Su vocación, sus brillantes aptitudes y su cultura, le llaman con urgentes voces a la lucha política, sentida y practicada con más ardor y violencia de los que son convenientes en empresas periodísticas como la nuestra que han de sostener a todo trance una impasible y retraída independencia. Pero, por fortuna, en la dirección de nuestro querido colega «El Mundo» y en la Cámara popular, a la que ayer le ha llevado el distrito de Nules, le ofrecen ancho campo a su ardimiento y a su decisión, que le harán brillar con el lucimiento que le auguran sus excelentes dotes, su laboriosidad y su inteligencia.

Por el triunfo alcanzado ayer en las urnas por nuestro buen camarada nos regocijamos, y felicitamos al distrito que lo eligió y a nuestros compañeros de la Redacción de «El Mundo», que sabrán compartir el merecido triunfo del excelente periodista Andrés de Boét.»